

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Presidenta Barcina asiste en Tudela a la inauguración del primer establecimiento de la empresa AKÍ en Navarra

Especializada en bricolaje, jardinería y decoración, generará 36 empleos directos e indirectos

Miércoles, 06 de marzo de 2013

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, ha asistido hoy en Tudela a la inauguración del primer establecimiento que la empresa AKÍ abre en la Comunidad Foral. La tienda, especializada en bricolaje, jardinería y decoración, generará 36 empleos, de los que 21 son directos y 15 indirectos.



La Presidenta Barcina y Capdeville cortan la cinta inaugural de AKÍ, en Tudela.

La Presidenta ha destacado que "en estos tiempos en los que el empleo es el principal problema, la creación de 36 puestos de trabajo es la mejor noticia que podemos tener".

Ha indicado, asimismo, que la apertura de esta tienda se suma a otras iniciativas empresariales impulsadas en la Ribera en los últimos meses, tales como la instalación de una incubadora de pollos de la empresa Uvesa, una planta de procesamiento de productos lácteos de la cooperativa Saiona y la nueva planta del grupo Maher en Cintruénigo, actividades que contribuirán "al enriquecimiento de Navarra".

El establecimiento, que ha requerido una inversión de 4 millones de euros, abre sus puertas al público este jueves, 7 de marzo. Está ubicado en el vial del Río Colmar (salida 94 de la A68-carretera de Corella) y cuenta con una superficie de ventas de 2.900 metros cuadrados y 220 plazas de aparcamiento.

En la inauguración han estado presentes también el vicepresidente segundo y consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, Juan Luis Sánchez de Muniáin; el presidente del Parlamento de Navarra, Alberto Catalán; el alcalde de Tudela, Luis Casado; el director general de AKÍ España, Frédéric Capdeville; y el director de AKÍ, Iñaki Unzueta.

Galería de fotos



Inauguración de AKÍ, en Tudela. De izda a dcha: Unzueta, la Presidenta Barcina, Capdeville, Casado y Catalán.



La Presidenta Barcina interviene en la inauguración de AKÍ, en Tudela.